

# Polsek Juntinyuat Menggelar Patroli Dialogis untuk Membangun Kemitraan dengan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 6, 2023 - 17:06



*Polsek Juntinyuat Menggelar Patroli Dialogis untuk Membangun Kemitraan dengan Warga*

Indramayu, - Kepolisian Sektor Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen tinggi dalam menjalin kemitraan yang erat dengan warga masyarakatnya melalui pelaksanaan patroli dialogis.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memperkuat hubungan positif antara

kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Minggu (6/8/2023)

Dalam kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan pada sore hari ini, anggota Polsek Juntinyuat berbaur dengan warga setempat untuk berdiskusi dan mendengarkan langsung aspirasi serta masukan dari masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyampaikan bahwa pendekatan dialogis ini menjadi bagian penting dari strategi pelayanan publik yang lebih baik.

"Pelaksanaan patroli dialogis ini merupakan bentuk nyata dari upaya kami untuk lebih dekat dengan warga masyarakat. Kami ingin mendengarkan langsung keluhan, aspirasi, dan kebutuhan mereka, sehingga kami bisa memberikan solusi dan penanganan yang tepat sesuai dengan permasalahan yang dihadapi oleh warga," ujar Kapolsek.

Selain membangun hubungan kepercayaan, patroli dialogis juga dimaksudkan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai peran dan fungsi kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Lanjut IPTU Dedi Wahyudi menegaskan bahwa patroli dialogis akan menjadi agenda rutin dalam menjalankan tugas kepolisian.

"Kami akan terus berupaya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis," tambahnya.

Kami mengajak seluruh warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dan turut berperan dalam menjaga keamanan wilayah. Ujar IPTU Dedi Wahyudi.